

## A3manos siguió creciendo

El año 2021 fue duro, muy fuerte para todos; pero A3manos, la Revista de la Universidad Cubana de Diseño siguió creciendo, se cumplieron los objetivos propuestos a principios de año y en los meses finales se logró:

- estabilizar el funcionamiento y la visibilidad de la web.
- el 3 de noviembre la Dirección de Información Científico Técnica de la Universidad orientó a sus especialistas iniciar el proceso de certificación en el Ministerio de Ciencia y Tecnología (Citma) y otras bases de datos.
- se incorporó la interfaz en idioma inglés.
- y se amplió la política editorial con la opción de artículos en idioma inglés.

El 2022 lo pensamos como un año de:

- estabilidad / maduración en el trabajo editorial.
- el No. 16-2022 inicia la publicación de artículos en idioma inglés.
- comenzar la publicación de números temáticos, el primero debe estar disponible en mayo sobre el Diseño en la Cerámica.
- convertir A3manos en una publicación competitiva de alta demanda y calidad entre autores y lectores/seguidores.

Juan Emilio Martínez  
Editor ejecutivo